

Wichtige Änderung ab 28.11.2014 im Vorstand der Bürgerinitiative Saubere Luft in Kreuzau e.V.

Mit der 6. Mitgliederversammlung vom 28.11.2014 ändert sich durch Neuwahl des geschäftsführenden Vorstandes der **Bürgerinitiative Saubere Luft in Kreuzau e.V.** folgendes:

Zurückgetreten ist mit Ablauf der Wahlperiode der erste Vorsitzende **Karl-Heinz Kern** aus Kreuzau und gehört somit nicht mehr dem Vorstand der Bürgerinitiative Saubere Luft in Kreuzau e.V. an.

An dessen Stelle übernimmt ab sofort **Manfred Breuer aus Kreuzau** den Vorsitz der BI. Unterstützt wird Manfred Breuer wie bisher vom 2. Vorsitzenden **Fritz Böhm** sowie vom Schatzmeister **Walter Schmülgen**.